

## **45 Mandatsträger verlassen Gremium**

*Kreistag: Ehrenring für Uli Sckerl und Friedrich Ewald / Ehrungen auch für Volker Pauli, Fritz Bletzer und Dr. Wolfgang Androsch*

Rhein-Neckar. Bei dem ausscheidenden CDU-Kreisrat Oskar Schuster kam gestern bei der letzten Kreistagssitzung der ablaufenden Wahlperiode ein wenig Wehmut auf, als er realisierte, dass er künftig auf seine Redeschlachten mit dem Grünen Uli Sckerl verzichten muss. Mit gewisser Genugtuung stellte er jedoch fest, dass er mit diesem noch auf dem Ehrentreppchen stehen werde, weil beide seit 25 Jahren dem Kreistag angehören: Das ist der "Sarkasmus des Alterns" rief er dem politischen Gegner zu. Sckerl nahm den Faden auf. Die CDU müsse sich jetzt wohl oder übel einen anderen "Grünenfresser" suchen, scherzte er.

Landrat Dr. Jürgen Schütz verabschiedete gestern 45 Kreisräte, die nicht mehr kandidiert haben oder nicht mehr gewählt worden sind. Er nutzte die Gelegenheit und warf dabei einen Blick auf die zurückliegende Wahlperiode. Aus unserem Einzugsbereich wurden Dr. Wolfgang Androsch (Weinheim), Irmgard Hierholzer (Hemsbach) und Friedrich Ewald (Schriesheim) verabschiedet. Den Ehrenring des Rhein-Neckar-Kreises für 25 Jahre Mitgliedschaft im Kreistag erhielten Uli Sckerl (Weinheim) und Friedrich Ewald (Schriesheim). Die Landkreismedaille in Bronze für 20 Jahre Mitgliedschaft ging an Fritz Bletzer (Hirschberg) und Volker Pauli (Hemsbach). Die Landkreismedaille in Silber für 30 Jahre Mitgliedschaft erhielt Dr. Wolfgang Androsch (Weinheim).

aus: "Weinheimer Nachrichten" vom 01.07.2009